

FICHA DE LA BUENA PRÁCTICA

| | |
|-------------------------------|--|
| Buena Práctica | Modelo de intervención Socioeducativa: Maratón Comunitaria sobre Migración |
| Descripción | La Maratón Comunitaria sobre Migración fue un modelo implementado por el Programa Regional sobre Migración de la OIM Honduras para fortalecer las capacidades de las contrapartes locales y personas jóvenes en materia de prevención de la migración irregular; a la par que se promovía la toma de decisiones informadas y la generación de espacios de confianza en los que reflexionar sobre el fenómeno migratorio. En la etapa de de construcción de capacidades a socios locales se utilizó un enfoque de neurociencia, mientras que en la implementación comunitaria se utilizaron recursos de la plataforma “Maleta Educativa sobre Migración” (repositorio de materiales educativos sobre migración) y del proceso de Comunicación para el Desarrollo (C4D) “Piénsalo 2 Veces” . |
| Objetivo | Asegurar el aprendizaje de personas jóvenes sobre riesgos de la migración irregular y procesos de migración regular; a la par que se promueve la reflexión sobre el fenómeno migratorio. |
| Lugar | Honduras. Distrito Central: Tegucigalpa, Comayagüela y Valle de Amarateca. San Pedro Sula: Colonia Rivera Hernández. Ocotepeque: La Labor. |
| Personas beneficiarias | 112 personas facilitadoras capacitadas (personal técnico de socios implementadores, docentes de redes educativas y lideresas y lideres comunitarios) 2440 jóvenes capacitados 2574 personas participantes en actividades de alcance comunitario |

FASES DE IMPLEMENTACIÓN

